



金婚式に出席された21組のみなさん

金婚式を迎えられたみなさん

(敬称略)

大木 弘・ふみ子	戸田 台	熊 青幾
戸村 静・シゲツ	木坂 山	松田 山
石田 喜一・かつ	栗山 軒	台下 下
向後 泰治・房	三中 東	3
大澤賢之助・タマ子	宮宮	松田
怒賀 源也・政子	上町	山
五木田 保・美津子	南部	台
醍醐 周徳・燭	1の1	下
海保 良之・きみ子	栗山	3
海保 喜重・美千子	東部	5
川口 久良・あさみ	栗山	4
成田栄三郎・たかせ	牛	4
山崎 義勝・セキミ	熊	5
宇井 武雄・とみ		

今年で結婚50周年を迎えたご夫婦をお祝いする金婚式が、10月2日、町文化会館で行われました。

今年金婚式を迎えたみなさんは、いずれも戦時中に結婚なされたご夫婦で、中には、「つらいことも数多くあったが、今となればみんないい思い出です。」と当時を懐かしく語ってくれる人が。また喜びを隠せないご夫婦もいて、「一口に50年と言いますが、

考えてみれば気が遠くなってしまう歳月。今日まで力を合わせて頑張つてきて、本当に良かった。」これを一生の記念として、より一層夫婦の絆を強くしたいですね。と笑顔で話してくださる人もいました。

おめでとう結婚5周年

今度は75周年のダイヤモンド婚式を目指して、末長くおめでとうございました。



まだまだ若さいっぱい

老人スポーツ大会

おじいちゃん、おばあちゃんの体力づくり・健康づくりにと老人スポーツ大会が、10月3日海洋センター体育館で行われました。

約270人が集まつての大運動会、風船割り競争、玉入れとたくさんの競技をこなしていくおじいちゃんとおばあちゃんは、まだ若さいっぱいです。でも、やはり途中、疲れが出てきた様子で、途



時間だったことでしょ。

足がもつれて転ぶ人も。また、応援席では、「ガンバレー」の声と、手をたたくおばあちゃんの姿がありました。

秋の1日を、スポーツで過ごしたおじいちゃんには、とても充実した楽しい